



Liebe Pfadfinderschwestern und Brüder!

Unser Shop ist online, ihr könnt direkt über unsere Homepage einsteigen oder mit dem Link:

www.wfis-eurocamp22.com/merchandise/

Bitte folgendes beachten, wenn ihr Bestellungen aufgeben wollt, müsst ihr euch im Vorfeld registrieren. Nachdem ihr die Bestätigung der Registrierung von uns erhalten habt, könnt ihr eine Bestellung aufgeben. Bitte keine Einzelbestellungen, sondern nur gesammelte von jeder Organisation. Am besten euer Organisator gibt eine Bestellung für das Eurocamp22 in das System auf.

Nachdem ihr die Bestellung ins System gestellt habt, bekommt ihr eine Bestätigung, dass wir auf den Zahlungseingang von euch warten.

Nach erfolgreichem Zahlungseingang, wird eure Bestellung auf Status 3 Zahlungseingang erfolgt gestellt.

Anmeldeschluss für Organisatoren ist der 20. März 2022 und für Bestellungen der 31. März 2022.

Später eintreffende Bestellungen können nicht berücksichtigt werden und werden von uns gelöscht.

Eure bestellten Waren bekommt ihr am Anreisetag bei eurer Anmeldung im Lager.

Zur Info, jeder Lagerteilnehmer bekommt einen Becher als Gastgeschenk, daher bitte nur dann Becher bestellen, wenn ihr mehr als einen haben wollt.

Selbstverständlich gibt es auch am Lager die Möglichkeit die Teile zu kaufen, wie schnell diese ausverkauft sein werden, können wir euch leider nicht sagen, wir werden uns bemühen, dass auch der Shop am Lager gut gefüllt ist.

Falls ihr Fragen zum Shop habt, bitte diese an office@wfis-eurocamp22.com schicken.

Yits Rudi

Dear Scout Sisters and Brothers!

Our Shop is online, you can enter directly via our homepage or via the link:

www.wfis-eurocamp22.com/merchandise/

Please note the following, if you want to place orders, you have to register in advance. After you have received a confirmation of your registration from us, you can place an order. No individual orders, please, only collected from each organization. The best thing to do is to have the party leader of yours place an order for the Eurocamp22 in the system.

After you have placed the order in the system, you will receive a confirmation that we are waiting for your payment to be received.

After receiving the payment, your order will be placed on status 3, bank transfer received.

Registration deadline for organizers is March 20th, 2022 and for orders March 31st, 2022.

Orders received after that date cannot be considered and will be deleted by us.

You will receive your ordered goods on the day of arrival when you register in the camp office.

For your information, every camp participant receives a cup as a gift, so please only order a cup if you want more than one.

Of course, there is also the possibility to buy the parts in the warehouse, unfortunately we cannot say, how quickly they will be sold out, we will try to ensure that the shop in the warehouse is well filled.

If you have any questions about the shop, please send them to office@wfis-eurocamp22.com.

Yits Rudi